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 ATTENTAT DE NICE
Une cérémonie spontanée en hommage
aux victimes
Le dimanche 17 juillet dernier 
à 11 heures, la municipalité 
de Pont de Chéruy a organisé 
une manifestat ion devant 

le Monument aux Morts de 
la commune, en hommage 
aux 83 victimes de l’attentat 
perpétré dans la soirée du 14 
juillet, à Nice, par un terroriste 
d j i h a d i s t e ,  u n e  p e n s é e 
également pour les blessés et 
les familles endeuillées.

Les drapeaux étaient en berne, 
une gerbe a été déposée et une 
minute de silence observée 
par les nombreux participants 

reprenant en chœur «La 
Marseillaise».
Dans son intervention, 
le maire Alain TUDURI, 
entouré de ses adjoints 
e t  de  membre s  du 
conseil municipal devait 
rappeler les attentats 
précédents, notamment 
ceux de Charlie Hebdo, 
du Bataclan ainsi que 
l’assassinat de deux 
policiers municipaux.

Et d’ajouter : «cette fois 
l’horreur a pris une autre 
signifi cation, celle de frapper 
le jour de la fête nationale de 
notre pays, jour de la liberté».

Après un hommage aux militaires, 
gendarmes et policiers qui 
assurent la sécurité, le maire 
devait évoquer la fermeture 
de certains lieux de culte bien 
identifi és, la réouverture sur le 
débat de la double nationalité 
et le rétablissement de la peine 
de mort pour les terroristes 
à l’origine de ces véritables 
assassinats aveugles, que rien ne 
peut excuser.

Et le maire de conclure après 
avo i r  remerc ié  toutes  les 
personnes présentes : « dans ces 
moments diffi ciles, il ne faut 
pas tomber dans le pessimisme, 
il faut être courageux, solidaires 
et fi ers d’être français ».
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Le 28 octobre 2001, les signatures 
de Franco GULIANO, maire de 
LIVORNO FERRARIS et d’Alain 
TUDURI, maire de Pont de Chéruy 
offi cialisaient le jumelage entre les 
deux villes.
Depuis et après des échanges qui 
ont marqué la volonté des élus des 
villes jumelles mais également des 
associations de travailler ensemble, 
ce rapprochement méritait d’être 
dynamisé davantage.
Le  40ème anniversa i re  du c lub 
cycloutouriste de LIVORNO et le 15ème 
anniversaire du jumelage ont été 
l’occasion lors du week-end du 25 et 
26 juin 2016, de démontrer l’intérêt 
de ce rapprochement mais également 
le souhait réciproque de le rendre 
encore plus vivant en y associant le 
monde associatif et la population des 
deux villes.

Les cyclos Pontois à l’honneur
Après plusieurs mois de préparation 
et répondant à l’invitation de leurs 
homologues italiens, 38 sociétaires 
du Cyclo Sport de Pont de Chéruy 
partaient le mercredi 22 juin de 

l’Hôtel de Ville de Pont de Chéruy 
pour rejoindre à vélo la ville jumelle.
Au total, 380 kilomètres effectués 
en quatre étapes, l’arrivée avait lieu 
le samedi matin 25 juin, à LIVORNO, 
où les cyclos étaient rejoints par une 
délégation composée principalement 
d’élus de Pont de Chéruy, conduite 
par Alain TUDURI,  entouré de 
plusieurs adjoints.
Une arrivée en fanfare, c’est le cas 
de le dire, avec l’interprétation des 
hymnes nationaux et un accueil 
particulièrement chaleureux des 
cyclos et des élus de LIVORNO avec, à 
leur tête, IL SINDACO Stefano Paolo 
CORGNATI.
Deux jours de visites, d’échanges très 
fructueux et une réception marquée 
par une remise de cadeaux souvenirs, 
un moment choisi par les élus des 
deux villes de témoigner leur volonté 
de perpétuer ce jumelage.

Une délégation italienne sera 
à Pont de Chéruy le 22 octobre 
prochain pour le traditionnel 
repas dansant de la municipalité.

JUMELAGE
Le 15ème anniversaire
fêté à Livorno Ferraris
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Comme chaque année, les «anciens» de la Résidence 
du Parc se sont retrouvés pour le traditionnel repas 
de l’été, début juillet.
Alors que certains choisissaient de savourer le repas 
préparé pour la circonstance sous le chapiteau dressé à 
l’extérieur, d’autres préféraient rester à l’intérieur où la 
fraîcheur diffusée par la climatisation était appréciée.
La buvette était tenue par l’association des Résidants 

et le repas servi avec gentillesse par le personnel de la 
Résidence dont Christelle, Renée et Cathy.
Une animation musicale prévue pour la circonstance 
permettait de passer un après-midi bien agréable.
Le maire, son épouse et les membres du CCAS 
participaient à ce repas de l’été.

Chaque année, le bénéfi ce du repas dansant de la 
municipalité est reversé à des œuvres humanitaires.
Lors du conseil municipal du 1er septembre dernier, 
les élus pontois ont décidé, à l’unanimité, de 
reverser le bénéfi ce de la manifestation 2015 au 

Comité Départemental de la Ligue contre le Cancer.
Le mardi 20 septembre, un chèque de 1000 euros a été 
remis par Alain TUDURI, maire, à la présidente Madame 
Claudine AGNIUS DELORD, laquelle était accompagnée 
du docteur Gabriel GIRONA.
«Cette somme sera bien employée», devait préciser 
la présidente, elle servira notamment à satisfaire les 
chercheurs en quête de fonds pour leurs analyses, la 
recherche occupe une place prépondérante.
Une réception qui s’est déroulée à l’Hôtel de Ville, en 
présence d’adjoints et de conseillers municipaux, les 
échanges se poursuivant au cours de l’apéritif offert 
par la municipalité.

RÉSIDENCE DU PARC
Le repas de l’été

ŒUVRES HUMANITAIRES
                Un chèque de 1000 Euros
                pour la Ligue contre le
                Cancer
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Chaque année, la municipalité 
emploie des jeunes sur des 
pér iodes  déterminées  pour 
pal ier aux congés d’été du 
personnel communal.
Ces derniers ont été accueillis par 
le maire Alain TUDURI, en mairie, 
une réunion au cours de laquelle 

il a insisté sur les points essentiels 
que sont la ponctualité, l’assiduité, 
la qualité du travail qui leur sera 
confi é.
Tous les jeunes se sont présentés, 
p u i s  M a r t i n e  N E U M A N N , 
re sponsab l e  de s  Re s sou rce s 
Humaines, remettait à chaque 

futur salarié de la commune un 
dossier avec son contrat, son 
affectation : espaces verts, voirie, 
Pôle Social, Résidence du Parc, 
services techniques….
Au total, dix garçons et neuf fi lles, 
lesquels ont pu se familiariser avec 
le monde du travail.

STAGIAIRES POUR L’ÉTÉ
19 jeunes ont été recrutés

ECOLE ASTULFONI
Des dictionnaires pour les futurs élèves de 6ème

A la veille des grandes vacances, 
Alain TUDURI, maire et Philippe 
LAURENT, maire adjoint chargé 

des affaires scolaires, se sont 
rendus à l’école ASTULFONI 
pour remettre aux élèves de 

CM2 devant entrer au Collège 
en septembre, les dictionnaires 
offerts par la municipalité de 
Pont de Chéruy.
La remise a eu lieu sur le parvis 
de l’école, en présence de Didier 
SCANNAPIEGO, directeur et des 
enseignants des deux classes.
Puis le maire s’est adressé aux 
53 enfants concernés pour les 
encourager à bien travailler dans 
leurs études.
Quant au dictionnaire, il leur servira 
durant toute leur scolarité.
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Le mardi précédant la rentrée fi xée au jeudi 1er 
septembre, la commission scolaire municipale 
conduite par Alain TUDURI ,  lequel  était 
accompagné de Philippe LAURENT, maire adjoint, 
Philippe ZUCCARELLO, conseiller municipal délégué 
et Senaid VELJAGIC, responsable des services 
techniques, a visité les trois écoles, rencontré les 
enseignants et le personnel communal.
L’occasion de constater les travaux réalisés durant 
les vacances d’été et les conditions de la rentrée 
qui, dans l’ensemble, s’est déroulée dans de bonnes 
conditions.

Située rue du Docteur ROBERT, elle accueille six classes, 
le nombre d’élèves est de 141, avec une moyenne de 26 
élèves par classe.
La directrice est Amandine LORNE.
Durant les vacances, différents travaux d’entretien ont été 
réalisés. Le nombre d’ATSEM est de 5,5.

Située boulevard des Collèges, elle accueille sept 
classes, le nombre d’élèves est de 174, avec une 
moyenne de 25 élèves par classes.
La directrice est Sandrine TALLAA.
L’ensemble des fenêtres des salles de classes a été équipé 
de stores électriques, on en compte 65, le coût est de 
25 000 euros. 
Le nombre d’ATSEM est de 6.

Implantée Place des Ecoles, à proximité de 
l’Hôtel de Ville, elle compte 16 classes pour 
un effectif de 387 élèves.
Deux nouvelles classes ont été créées à la dernière 
rentrée scolaire.
Le directeur est Didier SCANNAPIEGO.

Rentrée
scolaire

2016/2017

A la rencontre
des enseignants

Ecole les Ecureuils

Ecole le P’tit Champ
Ecole Astulfoni



Comme chaque année après la 
rentrée scolaire, la Municipalité 
a reçu le personnel enseignant 

des deux écoles maternelles et du 
groupe primaire ASTULFONI.
Une réception à laquelle assistaient 
Monsieur Laurent MOUTARD, 
I n s p e c t eu r  d e  l ’ E du ca t i on 
Nationale ainsi que Madame 
SBAFFE, principale du Collège 
le «Grand Champ» et Monsieur 
Hugues MOTA, proviseur du Lycée 
Professionnel «L’Odyssée».
L’ensemble du personnel communal 
apportant son concours dans le 
domaine scolaire, avait été convié à 
cette réception au cours de laquelle 
le maire, Alain TUDURI, devait 

mettre en avant le partenariat 
étroit et durable qui fonctionne 
entre le monde enseignant et la 
municipalité de Pont de Chéruy, 
des propos confi rmés par Monsieur 
MOUTARD et  l e s  t ro i s  chefs 
d’établissements scolaires auxquels 
revenait l’occasion de présenter 
leurs équipes et de confi rmer que 
la rentrée scolaire 2016-2017 s’était 
déroulée dans de bonnes conditions.
Une rentrée marquée par l’ouverture 
de deux classes supplémentaires 
au Groupe ASTULFONI qui compte 
désormais 16 classes.
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LES ENSEIGNANTS REÇUS PAR LA 
MUNICIPALITÉ

des deux écoles maternelles et du 
groupe primaire ASTULFONI.
Une réception à laquelle assistaient 
Monsieur Laurent MOUTARD, 
I n s p e c t eu r  d e  l ’ E du ca t i on 
Nationale ainsi que Madame 
SBAFFE, principale du Collège 
le «Grand Champ» et Monsieur 
Hugues MOTA, proviseur du Lycée 
Professionnel «L’Odyssée».
L’ensemble du personnel communal 
apportant son concours dans le 

Ecole ASTULFONI
Directeur :
Didier SCANNAPIEGO
Effectif : 387 élèves
Nombre de classes : 16
L’école accueille, cette 
année, le Réseau d’Aide 
pour les élèves en 
diffi cultés.

Ecole maternelle
«Les Ecureuils»
Directrice :
Amandine LORNE
Effectif : 141 élèves
Nombre de classes : 6
Nombre d’ATSEM : 5

Ecole maternelle
«Le P’tit Champ»
Directrice :
Sandrine TALLAA
Effectif : 174 élèves
Nombre de classes : 7
Nombre d’ATSEM : 7

Ce sont au total 698 enfants qui sont scolarisés dans les trois écoles.
La commune alloue une subvention annuelle de 35 euros par élève.

Il faut
savoir



La municipalité de Pont de 
Chéruy avait décidé d’innover 
cette année en organisant 
le  tradit ionnel  forum des 
associations le vendredi en semi 
nocturne, de 18 heures à 21 
heures, au lieu du samedi matin, 
à l’Espace Pontois.
Au total, 26 associations ont 
participé à cette manifestation 
qui marque en quelque sorte la 
reprise de la vie associative dans 

la commune, que ce soit dans le 
domaine du sport, de la culture, 
des arts ou du social.
A p r è s  a v o i r  r e m e r c i é  l a 
commission animation présidée 
p a r  B e r n a r d  F O U R  p o u r 
l’excellente organisation, le maire 
Alain TUDURI devait rappeler la 
richesse de la vie associative dans 
la commune, mettant à l’honneur 
tous les bénévoles qui œuvrent au 
sein des associations.

Compte tenu de la réussite de 
ce forum, il est certain que la 
formule du semi nocturne sera 
reconduite l’année prochaine, 
avec cette ambiance musicale 
assurée par les professeurs de 
l’école de musique municipale de 
Pont de Chéruy et l’ensemble « La 
Banda » de l’Eolienne.
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FORUM DES ASSOCIATIONS
Le bénévolat à l’honneur



           La Banda        Moto club pontois

             SOPCC Gym
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Organisé par le Groupement 
Bouliste des Agriculteurs du sec-
teur de Pont de Chéruy présidé 
par Bernard FOUR, le traditionnel 
concours de boules s’est déroulé 
le vendredi 12 août dernier sur 
les abords du stade Grammont.
L’équipe organisatrice avait bien 

fait les choses, le concours affi chait 
complet avec 32 quadrettes, le so-
leil apportant le complément in-
dispensable à la réussite de ce ren-
dez-vous que beaucoup ne veulent 
pas manquer.
Les parties fi nales étaient program-
mées pour le mercredi 17 août, la 
victoire revenait à la quadrette 
YANI (Tignieu) qui s’imposait face 
à l’équipe CHAVRET (St Romain de 
Jalionas), la troisième place reve-
nant à la quadrette BONISOLI (Ruy 
Montceau).
La remise des coupes et fl eurs of-
fertes par la municipalité de Pont 
de Chéruy ainsi que de plusieurs 
challenges, clôturait la soirée.
Un moment choisi par le maire 

Alain TUDURI, pour rappeler la 
mémoire des hommes à l’origine 
de ce concours et de ceux qui ont 
œuvré  pour qu’il se perpétue dans 
le temps : Pierrot MAGNIN, Henri 
FRIZON, Georges BERCHEMIN, 
Marcel DROGOZ, Gérard PUTTEMAN, 
Albert DEL NEGRO….
L’occasion de remercier également 
tous les organisateurs regroupés 
autour du président Bernard FOUR, 
des bénévoles qui ont œuvré pour 
le traçage des jeux, le tirage au 
sort, la tenue du barbecue et de 
la buvette, la vente des billets de 
tombola.
Beaucoup se sont déjà donnés ren-
dez-vous pour l’édition 2017.

Dans le cadre du dispositif 
EUREKA, une rencontre sportive 
«Open Handisport» s’est déroulée 
courant mai dernier sur le 
complexe sport if  du Grand 
Champ à Pont de Chéruy, dans les 
deux gymnases mis à disposition 
par la municipalité.
Des adultes et des jeunes handicapés 
de centres spécialisés des environs 
de Grenoble ont part ic ipé à 

différents ateliers : handbike, 
sarbacane, fauteuils basket….
Une quinzaine de participants 
encadrés par une classe de seconde 
du Lycée «LA PLEIADE» avec Karine 
KOHLER et une classe de troisième 
du collège «MARTIN LUTHER KING» 
conduite par Aude FERAZIN, 
professeur d’EPS.
Le pique-nique de midi a été pris en 
commun, la journée s’est terminée 

par une remise de médail les 
offertes par la municipalité de Pont 
de Chéruy, en présence du maire, 
Alain TUDURI et de Madame BODET, 
proviseur du lycée «LA PLEIADE».
Une journée qui aura beaucoup 
marqué à la fois les participants 
souffrant de handicap et les jeunes 
élèves chargés de l’encadrement 
des activités.
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CONCOURS DE BOULES
DE L’AGRICULTURE Encore un beau succès

VALIDES ET HANDICAPÉS RÉUNIS 
PAR LE SPORT
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SOPCC GYMNASTIQUE
On a fêté le 30ème anniversaire

Beaucoup de monde samedi 
18 juin à l’Espace Pontois où 
le SOPCC Gymnastique enfants 
fêtait son 30ème anniversaire.

Une première partie protocolaire 
comme il se doit, l’occasion pour le 
maire, Alain TUDURI, de retracer 
la création du club et de mettre à 
l’honneur Jean GAGET, Catherine 
COURAND, Edmond CHAPPE et 
Danielle LAVAL, à l’origine de 
cette structure sportive.
A l ’honneur également,  les 

différents présidents qui se sont 
succédés : Madame MASOBE, 
Fabrice MUTTER, Eugénie GRAND 
GARCIA et Julie MITIFIOT.

Les applaudissements allaient 
également aux deux CORINNE, 
responsables des entraînements 
depuis de nombreuses années 
ainsi qu’aux animateurs chargés 
de l’encadrement de ces jeunes 
gymnastes qui  s ’entraînent 
régulièrement à l’Espace Pontois.
Remises de plaques et bouquets de 

fl eurs offerts par la municipalité 
précédaient les démonstrations 
effectuées par les enfants sous 
l’œil ravi des parents ayant pris 
place dans les tribunes mobiles 
installées pour la circonstance 
par le personnel communal.

Une belle fête de la jeunesse et 
du sport, mais également un bel 
hommage à tous les bénévoles du 
club.
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SO PONT DE CHÉRUY-CHAVANOZ
Les footballeurs pontois ambitieux

Après plusieurs saisons diffi ciles 
et sous l’impulsion du président 
Christophe ALVAREZ et de son 
équipe dirigeante, le SOPCC 
Football montre un nouveau 
visage.
Deux montées successives, à 
savoir en excellence du Rhône à 
l’issue de la saison 2014-2015 
et, en Promotion d’Honneur, en 
conclusion de la saison 2015-
2016.
Voilà donc les «vert et noir» à 
nouveau en Ligue du Lyonnais, 
une position que l’on attendait 
avec une certaine impatience.
Aujourd’hui, tant pour le coach 
Pierre LOVET que pour le respon-
sable technique Philippe SEGARRA, 
il faut garder les pieds sur terre, ce 
qui n’empêche pas d’avoir des am-
bitions à la hauteur que le club s’est 
donné.
L e  r é c e n t  m a t c h  d e  C o u p e 
d e  F r a n c e ,  4 è m e  t o u r ,  c o n t r e 
BOURGOIN-JALLIEU, équipe de CFA 
2, dans lequel les Pontois se sont 
inclinés (1-2), a permis aux coéqui-
piers du capitaine Arnaud DAVEN 

de mettre en valeur des possibilités 
intéressantes pour le championnat 
Promotion d’Honneur, dans lequel ils 
ont débuté à domicile par une vic-
toire (3-0) contre VEORE MONTOISON 
(Drôme).

Rappelons que le club a engagé 
cette saison une équipe U19 et 
une équipe U17, dont les résul-
tats sont très positifs.

EQUIPE SENIORS 1

Arnaud DAVEN (gardien)
Anthony FRIAOLLI (défenseur 
central)
Brice PELLETIER (défenseur)
Mickael GONCALVES (défenseur)
Benoît JACOB (milieu offensif)
Manuel FERREIRA (milieu)
Youcef KODJA (milieu)
Lionel FERLET (latéral)
Florient TORRES (latéral)
Lionel GALET (latéral)
Michael CHEDMAIL (attaquant)
Sahmet KARABAY (attaquant)
Danilo TOMASEVIC (attaquant)

Il faut
savoir

COMPOSITION DU BUREAU

Président : Christophe ALVAREZ
Vice-Présidents : Pascale MERCIER et Patrick BLACHE
Secrétaire : Jean-Paul PEDRO
Trésorier : Denis BUSSIERE
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SOPCC BASKET
Un effectif renforcé
pour cette deuxième 
saison en Nationale 2

Vie sportive

C’est reparti pour les basketteurs 
pon to i s  engagé s  pou r  l a 
deuxième saison consécutive 
en Nationale 2, rappelons qu’ils 
ont terminé quatrième de leur 
poule la saison dernière.
L e  p r é s i d e n t  G e o f f r a y 
BERARD et l’entraîneur Jimmy 
DUMORTIER ont mis à profi t 
l’inter saison pour effectuer un 
recrutement important mais 
savamment dosé, complément 
à une ossature dans laquelle 
certains joueurs ne fi gurent plus.
Lors de la présentation de l’équipe 
fanion aux élus, sponsors et à la 
presse, les ambitions ont été 
clairement annoncées.
Après trois matchs, les «vert et 
noir» totalisent deux victoires et 
une défaite à domicile, les Pontois 
se sont fait surprendre par 
Mulhouse, c’était le premier match. 
Un é lément  important ,  l e s 
Pontois qui avaient beaucoup 
voyagé la saison dernière (12000 
kilomètres), auront moins de 
distance à couvrir et plus de 
derbies.

LES NOUVELLES
RECRUES

Steeve BORVAL,
2.01 mètres, arrive de GET 
(Vosges), National 1;
Steeve COFFEY,
l’Américain, 1.85 mètre, arrive 
de VAL D’ARBRET, National 3;
Karim DAHAK,
1.80 mètre, arrive de CAEN, 
National 1;
Charles GURGEY,
1.85 mètre, arrive d’AIX 
MAURIENNE, National 3;
Demian DOMENECH,
1.85 mètre, arrive de
St-PRIEST, National 2.

ILS SONT TOUJOURS LÀ

Alexios DA SILVEIRA
Octavio DA SILVEIRA
Martin NGALORO
Geoffrey MASCI
Ousseynou BASSE

LA POULE
BESANCON AVENIR
MACON
LE PUY EN VELAY
OUEST LYONNAIS
AUBENAS US
CLERMONT
F.C MULHOUSE
PONT DE CHERUY
PFASTATT
J.L BOURG 2
BEAUJOLAIS
OULLINS-SAINTE FOY
FEURS

Les matchs ont lieu le samedi, 
à 20H00, gymnase du Grand 
Champ, à Pont de Chéruy.

Présentation de l’équipe masculine 1



Enfance Jeunesse
 UN ÉTÉ CHAUD EN ANIMATION !!!

Les p’tites canailles du centre de loisirs ont aussi 
préparé et fait leurs jeux olympiques durant cet 
été. 
En effet en tant que grands sportifs les enfants  ont 
passé des sélections pour savoir quels seraient les 
champions qui représenteraient les p’tites canailles.
Ils ont aussi préparé drapeaux et chorégraphies pour 
faire le défi lé d’ouverture.
Durant une journée Armand Thoinet est venu au 
centre de loisirs pour expliquer aux enfants que 
même porteur d’un handicap (Armand a la sclérose 
en plaque) on peut faire du sport et se lancer des 
défi s. Ainsi tout au long de la journée, les enfants 
ont expérimenté le sport adapté.
Bien sûr de nombreuses sorties viennent ponctuer 
la semaine, ils ont pu choisir entres des baignades, 
des sorties au cinéma, au parc des pirates, au 
musée confl uence, à Walibi , à Miribel, au parc 
de la tête d’or…
La traditionnelle journée intercentres a eu lieu 
cette année à Pont de Chéruy regroupant les 

centres de l’agglomération.

Deux camps aussi...
étaient au programme cet été, le premier à 

dominante sportive à coté du lac de Serponçon 
au Lautaret soit 24 jeunes de 8 à 16 ans qui ont 
profi té des bienfaits de la montagne avec rando, 
baignade, balade aquatique et descente trottinette. 
Le deuxième s’est déroulé à Chambon sur Lignon en 
haute Loire avec une dominante cirque, 24 enfants de 
7 à 12 ans se sont initiés aux techniques du jonglage, 
des acrobaties  et ont fi nalisé cette initiation avec un 
spectacle. 
Le secteur jeunes a pris aussi des quartiers d’été  
pendant une semaine lors d’un séjour au bord de mer 
à Sanary avec 16 jeunes qui ont découvert les joies de 
la mer (baignade, plage, promenade..) mais ils se sont 
aussi essayés au parachute ascensionnel. Certains 
jeunes ayant participé tout au long de l’année aux 
chantiers jeunes gérés par la commune ont bénéfi cié 
de tarifs avantageux pour ce séjour.
Des animations sont proposés également sur place 
comme des sorties à Genève plage, Aix les bains, 
Walibi et des initiations sportives à Miribel jonage 

Les p’tites canailles du centre de loisirs ont aussi 
préparé et fait leurs jeux olympiques durant cet 
été. 
En effet en tant que grands sportifs les enfants  ont 
passé des sélections pour savoir quels seraient les 
champions qui représenteraient les p’tites canailles.
Ils ont aussi préparé drapeaux et chorégraphies pour 
faire le défi lé d’ouverture.
Durant une journée Armand Thoinet est venu au 
centre de loisirs pour expliquer aux enfants que 
même porteur d’un handicap (Armand a la sclérose 
en plaque) on peut faire du sport et se lancer des 
défi s. Ainsi tout au long de la journée, les enfants 
ont expérimenté le sport adapté.

Deux camps aussi...
étaient au programme cet été, le premier à 

dominante sportive à coté du lac de Serponçon 
au Lautaret soit 24 jeunes de 8 à 16 ans qui ont 
profi té des bienfaits de la montagne avec rando, 
baignade, balade aquatique et descente trottinette. 
Le deuxième s’est déroulé à Chambon sur Lignon en 
haute Loire avec une dominante cirque, 24 enfants de 
7 à 12 ans se sont initiés aux techniques du jonglage, 
des acrobaties  et ont fi nalisé cette initiation avec un 
spectacle. 
Le secteur jeunes a pris aussi des quartiers d’été  
pendant une semaine lors d’un séjour au bord de mer 
à Sanary avec 16 jeunes qui ont découvert les joies de 
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encadrés par des Brevets d’état. Sont également 
programmés des ateliers cuisine, des sorties pêche 
faites en collaboration avec le club des pécheurs à 
la ligne de Pont de Cheruy.
La plupart des sorties sont faites en lien avec 
le centre de loisirs pour permettre la passerelle 
entre les 10-12 ans et le secteur ados.
Cette passerelle est une volonté de l’équipe 
pédagogique, elle permet aux enfants du 
centre de loisirs qui vont passer au collège 
d’appréhender au mieux cette transition en 
côtoyant lors des vacances scolaires des ados 
fréquentant le secteur jeunes.

encadrés par des Brevets d’état. Sont également 
programmés des ateliers cuisine, des sorties pêche 
faites en collaboration avec le club des pécheurs à 

La plupart des sorties sont faites en lien avec 
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RELAIS EMPLOI MUNICIPAL 

13 rue centrale 
38230 PONT DE CHERUY 

04. 78. 31. 13. 32.

Zoom sur...Zoom sur...

CDI 32
CDD 60

INTERIM 219

FORMATION 7

TOTAL 318

‘

Nos offres d’emploi sur votre smartphone 

Nous venons de créer un site internet spécialement conçu 
pour smartphones et tablettes afin de faciliter vos recherches 
d’emploi. Nous  vous  invitons  à mettre  l’adresse en favori pour 
accéder aux offres : www.relaisemploi-pontdecheruy.fr 

L’EMPLOI  
EN CHIFFRES
au Relais Emploi Municipal
de Pont de Cheruy

C’est le nombre de  
personnes mises en poste  
de janvier à juillet 2016

Les entreprises, les agences intérim , les centres de 
formation ont de réels besoins.   
N’HESITEZ PAS A VENIR NOUS RENCONTRER !

PERSONNES DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DE L’ISLE CREMIEU : 

144 REÇUES dont 88 EN POSTE 

PERSONNES DE LA COMMUNAUTE 
DE COMMUNES DE LA PORTE 
DAUPHINOISE-LYON ST EXUPERY : 

288 REÇUES dont 153 EN POSTE 

AUTRES COMMUNES :  

77 PERSONNES EN POSTE 

+ de 2500
offres proposées 
par les entreprises !

MENU

‘pour une recherche optimisee

Bilan positif pour le 1er forum Entreprises  
du 28 septembre 2016

RELAIS EMPLOI
MUNICIPAL DE 

PONT DE CHERUY

L’emploi près de chez vous
Secteur du Nord-Isère
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De la prévention mais également de la rigueur
au quotidien

Le consei l  munic ipal  ayant 
donné un avis favorable pour 
le recrutement d’un troisième 
agent, Alain TUDURI, maire, 
a procédé à l ’embauche de 
Frédéric CHAPATTE, brigadier 
chef principal, qui a effectué 26 
années dans la gendarmerie.
Ce dernier arrive du peloton de la 
brigade motorisée de la Verpillière 
et  fa i t  équipe avec Laët i t ia 
GENTY, brigadier chef principal, 
responsable du service police 
municipale et David CHRISTIN, 
agent de surveillance de la voie 
publique (ASVP).
Ce personnel est équipé de caméras 
GO-PRO permettant de fi lmer et 
d’enregistrer les dialogues avec 
la population suivant des règles 

précises, un outil qui permet 
souvent de calmer les esprits.

Des missions multiples
Les policiers municipaux inter-
viennent dans le domaine de la 
prévention, mais également avec 
le souci de la rigueur pour faire 
respecter les règles en vigueur, 
notamment le stationnement, les 
zones bleues, la surveillance des 
établissements scolaires lors des 
entrées et sorties, le respect du 
code de la route, l’encadrement des 
cérémonies….
Un partenariat étroit qui fonctionne 
avec la brigade de gendarmerie 
de Pont de Chéruy placée sous 
les ordres du Lieutenant LE GOIC, 
notamment pour l’exploitation de 

la vidéo protection installée dans 
la commune et gérée par la police 
municipale.
Certaines tâches sont peut être 
un peu moins connues, on notera 
l’enregistrement et le suivi de 
chiens «catégor isés»  dont la 
déclaration est obligatoire par leurs 
propriétaires.
Mais également l’opération lancée 
depuis le début de l’année, en 
partenariat avec la SPA, pour la 
stérilisation des chats errants, le 
coût est fi nancé par moitié entre la 
commune et la SPA.
Enfi n, un chenil pour accueillir 
«p rov i so i rement»  des  ch iens 
récupérés sur la voie publique et 
non identifi ables, a été aménagé.
Un espace qui permet de garder 
l’animal dans de bonnes conditions, 
tant en ce qui concerne l’hygiène 
que la nourriture, en attendant que 
les services de la SPA viennent le 
chercher.
Un service qui fonctionne bien, 
la durée d’intervention étant au 
maximum de quatre heures.
Cette liste des tâches de la police 
municipale n’est pas exhaustive, il 
s’en faut.

Et le maire de Pont de Chéruy 
n’hésite pas à le rappeler : 
« la police municipale doit 
constituer un lien important 
entre la municipalité et la 
population, ce qui n’exclut pas 
qu’elle doit être respectée et n’a 
pas pour vocation de subir les 
sautes d’humeur de personnes 
qui ne respectent pas la loi ».

La police municipale de Pont de 
Chéruy à pied, en voiture et à... 
cheval !
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LIBERATION DE PONT DE CHERUY
C’était le 31 août 1944

Comme chaque année, une 
cérémonie s’est déroulée devant 
le Monument aux Morts de Pont 
de Chéruy pour commémorer la 
libération de la Ville, c’était le 
31 août 1944.
En présence de représentants du 
monde combattant avec leurs 
drapeaux, des élus et de membres 

d’associations locales, une gerbe 
était déposée, une minute de 
silence observée avant que ne 
résonne « La Marseillaise », dont 
les accents étaient repris par 
l’assistance.
Le maire Alain TUDURI devait 
rappeler ce moment important 
pour la ville et évoquer le sacrifi ce 

du résistant Johanès MEZIN 
tombé lors des combats de la 
libération.

A l’occasion de cette cérémonie, 
le maire remettait la médaille 
de la Reconnaissance Française 
agrafe 1939/45 à Monsieur 
Adam MYON, dont les états 
de services étaient lus par 
Daniel GENITEAU, président des 
Anciens Combattants de Pont 
de Chéruy.

VIDEO PROTECTION
Trois nouvelles caméras installées

La municipalité a lancé il y a 
trois ans, une première tranche 
concernant la vidéo protection 
dans la ville.
Après réfl exion avec les services de la 

gendarmerie, neuf caméras ont été 
installées, soit une à chaque entrée 
et sortie de la ville.
Depuis le mois de septembre, trois 
nouvelles caméras sont en place : 

Place du Marché, Place de la Mairie et 
au Carrefour du Constantin.
L e  g é n i e  c i v i l  a  é t é  r é a l i s é 
par l ’entreprise SERPOLLET et 
l’installation des caméras par la 
société IES.
Le coût de l’opération inscrit au 
budget 2016 est de 38 000 euros hors 
taxe. Il est prévu que ce système 
d e  v i d é o  p r o t e c t i o n  s o i t 
é t e n d u  p r o g r e s s i v e m e n t , 
conformément à la politique menée 
par la municipalité dans le domaine 
de la sécurité des personnes et des 
biens.



Ve n d re d i  3 0  s e p t e m b re , 
Alain TUDURI, maire, entouré 
des membres de son équipe 
municipale a coupé le ruban 
s y m b o l i q u e  c o n c r é t i s a n t 
l ’ i naugura t ion  du  nouve l 
O b s e r v a t o i r e  d e  l a  V i e 
Economique de Pont de Chéruy 
situé rue Grammont.
Un moment fort auquel avaient 
été conviés les membres du 
bureau et les adhérents de la 
nouvelle Union Commerciale 
dénommée «Club Pro de Pont de 
Chéruy», une structure ouverte 
aux commerçants, artisans et 
professions libérales de la ville.
Et le maire de rappeler le projet 
de revitalisation du Centre Bourg, 
une action dans laquelle le 
commerce de proximité tient une 
place importante, chacun connaît 
aujourd’hui les diffi cultés liées à 
la grande distribution.
Il est donc important de se 
structurer, de se rassembler, de 
faire preuve d’initiative et de 
professionnalisme.
Dans cet esprit et consciente que 
la commune dispose de nombreux 
atouts, la municipalité a procédé 

au recrutement de Monsieur Didier 
PASCAL, au poste d’animateur 
du commerce local, ce dernier 
effectue depuis quelques mois un 
travail fédérateur important.
Une feuille de route précise
Avant de soul igner  le  rô le 
important de l’Union Commerciale 
présidée par David ROMAN, le 
maire soulignait la feuille de route 
de l’animateur du commerce local,

   A  savoir :
 
Opérer une veille commerciale 
permettant de suivre et d’anticiper 
les mutations de commerces;
• Mettre en place une bourse des 
locaux vacants et des commerces 
à céder;
• Prévoir et accompagner, le cas 
échéant, les cessions reprises des 
pas de porte;
• Initier les actions commerciales 
en centre ville et favoriser les 
initiatives locales de toute nature 
en partenariat avec l ’Union 
Commerciale et Artisanale.
Pour conclure,  le  président 
David ROMAN devait remercier 
l a  M u n i c i p a l i t é  p o u r  s o n 

action volontariste et la mise à 
disposition des locaux spacieux et 
agréables.

LE BUREAU DE L’UNION 
COMMERCIALE

Président  :
David ROMAN
Vice-Présidents :
Mouloud LAAZIRI
et David THIERRY
Trésorière :
Valérie LUCAS
Trésorière adjointe :
Sandrine GAGNEUX
Secrétaire :
Isabelle GENILLON
Secrétaire adjoint :
Laurent BONNET
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OBSERVATOIRE DE
LA VIE ECONOMIQUE
Les locaux inaugurés
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s DISTRIBUTION D’EAU
POTABLE POUR IDENTIFIER ET
REDUIRE LES FUITES

ZAC CENTRE VILLE
C’EST PARTI POUR LE PREMIER
IMMEUBLE DE 35 LOGEMENTS

Dans le cadre de l’amélioration de 
l’entretien des équipements de la 
distribution d’eau potable sur la 
commune de Pont de Chéruy, la 
municipalité a confi é à l’entreprise 
CHOLTON la mise en place d’outils 
appropriés.
I l  s ’ag i t  de  deux déb i tmètres 
permettant de repérer les éventuelles 
fuites sur des périmètres bien 

identifi és. Le premier a été installé 
vers le collège de Pont de Chéruy 
et le second à hauteur du lycée «La 
Pléïade». Grâce à ces équipements 
un œil attentif sera apporté dans un 
premier temps sur deux quartiers.  
Le coût de l’opération est de 11 000 
euros TTC par débitmètre entré en 
service début septembre 2016. Ces 
équipements vont permettre de 
repérer directement à partir d’une 
centrale, notamment la nuit, les fuites 
et d’intervenir dans les meilleurs délais 
sans attendre les relevés de compteurs 
habituels. Deux autres débitmètres 
seront installés début 2017. Des 
analyses permettront de constater 
l’amélioration du rendement en eau 
potable sur la commune de Pont de 
Chéruy grâce à la mise en place d’une 
sectorisation adaptée.

 PETITES INFOS

Repas à domicile
La municipalité de Pont de 
Chéruy propose à destination 
des personnes en s ituation 
d’isolement, de handicape ou de 
maladie un service de livraison de 
repas à domicile.
Le tarif est de 9 euros par 
personnes. Les repas sont proposés 
du lundi au samedi. Élaborés par 
une diététicienne, les menus 
sont variés et équilibrés. Ils se 
composent : d’une entrée, d’un 
plat chaud accompagné d’un 
légume et d’un féculent, d’un 
produit laitier, d’un dessert, d’une 
demi-baguette, d’une briquette 
de soupe et d’un biscuit.
Des repas spécifi ques peuvent 
être proposés aux personnes 
atteintes de diabète.
Pour tous renseignements 
et inscriptions contacter la 
Résidence du Parc au : 
04 72 46 18 50.
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Le projet ZAC Centre Ville 
est sur les rails, la remise 
des clefs aux 24 locataires 
des appartements gérés par 
l’OPAC 38 dans l’ex bâtiment 
TREFIMETAUX a eu lieu en 
août dernier.
Actuellement, les travaux 
conce rnant  l e  bâ t iment 
de l’horloge qui abrite trois 
plateaux de 250 m2 sont en 
cours, tout sera terminé en 
décembre prochain.
En ce qui concerne l’îlot C1, 
il accueillera un immeuble de 
35 logements en accession à 
la propriété, un programme 
réalisé par Isère Habitat, la 
commercialisation est déjà 
bien avancée et se situe à 
hauteur de 60 %.
Le gros œuvre a été confi é à 
l’entreprise locale BERTONI SA.
La livraison est prévue juin 
2017.


